

# SG Kropfmühl meisterlich

Die Tennic-Cracks der Spielgemeinschaft Kropfmühl-Büchlberg haben verdientermaßen die Meisterschaft in der Kreisklasse II eingefahren. Die Mannschaft, die ihre Heimspiele in Büchlberg ausgetragen hat, blieb bei einer stolzen Bilanz von 13:1 Punkten ungeschlagen. Sportleiter Erwin Kasberger freute sich über den Erfolg der jungen Truppe, die kommende Saison in der Kreisklasse I spielen wird.

– red



**Das Meisterteam** mit (hinten v.l.) Sven Obermüller, Phillip Escherich, Mike Luger, Andreas Meier, vorne v.l. Martin Schmid, Tim Luger und Joshua Meißbauer.

– Foto: Kasberger